

+ LA
CAMPAGNE
DU BON
PASTEUR

THE +
GOOD
SHEPHERD
CAMPAIGN

POUR LA
vie de l'Église !

FOR THE
Life of the Church!

Chers fidèles de l'Archidiocèse de Saint-Boniface,
Notre diocèse a reçu de nombreuses bénédictions ces dernières années. L'une d'entre elles est que depuis 2017, nous avons eu neuf ordinations sacerdotales. Quatre de ces jeunes prêtres sont nés au Canada. Cinq nous sont arrivés de l'étranger. Ils ont tous répondu à l'appel de Dieu pour servir les fidèles de notre diocèse. Les maints fruits ont été à la fois tangibles et inspirants. Dans les paroisses urbaines comme dans les zones rurales, ces jeunes hommes ont apporté un dévouement et un dynamisme qui contribuent grandement à la vie de l'Église en notre archidiocèse. Les paroisses qu'ils servent sont vivantes et bien portantes.

Pour les jeunes familles, les adolescents et les jeunes adultes, ainsi que pour les seniors et les personnes âgées, leur présence est source d'espérance. Nos jeunes prêtres nous ouvrent à la Parole de Dieu, ils nous offrent l'Eucharistie ainsi que toute la vie sacramentelle. Ils nous rassemblent en une union intime avec Jésus et en communion avec tous les fidèles. Ils visitent les personnes âgées, travaillent pour les jeunes, et collaborent avec les fidèles dans les comités paroissiaux. Accompagnés par de tels bergers, nos fidèles sont encouragés et inspirés à s'engager dans l'Église et dans nos communautés paroissiales. Nous tous, clercs et laïcs, pouvons ainsi entrer avec une foi plus profonde dans le monde aujourd'hui que nous sommes tous appelés à servir par notre baptême.

Et les bénédictions se poursuivent ! Cette année, nous aurons *cinq* séminaristes, originaires du Congo et du Vietnam. Ils viennent de l'étranger pour obtenir leur formation au Canada. Et ils ont choisi d'être ordonnés et de servir dans l'archidiocèse de Saint-Boniface. Il s'agit là d'une bonne nouvelle et d'un puissant témoignage de la présence et de la grâce du Christ. Jésus, notre Bon Pasteur, continue à nous appeler tous, à dire oui selon une grande diversité de manières à sa mission.

La campagne du Bon Pasteur apporte le soutien financier nécessaire à tout cela, en aidant les séminaristes dans leurs études vers la prêtrise ainsi que ceux déjà ordonnés dans leur formation continue. Tout cela dans le but de soutenir et d'appuyer la vie entière de l'Église.

Je vous demande, chers et chères fidèles, de donner généreusement à la campagne du Bon Pasteur. Donnez... **Pour la Vie de l'Église.**

Avec gratitude, en Jésus-Christ, le Bon Pasteur,

Dear faithful of the Archdiocese of Saint-Boniface,
Our diocese has received many blessings over the recent years. One of them is that since 2017, we've had nine priestly ordinations. Four of the young priests were born in Canada. Five have come to us from abroad. They all answered God's call to serve the faithful of our diocese. The fruits have been both tangible and inspiring. In urban parishes as well as in rural areas, these young men have brought a dedication and dynamism that has greatly contributed to the life of Church in our archdiocese. The parishes they serve are alive and well.

For young families, teens and young adults, as well as seniors and the elderly, their presence is a source of hope. Our young priests open up for us the Word of God, they offer us the Eucharist and as well as the whole of our sacramental life. They bring us to grow in intimate union with Jesus and in communion with one another. They visit the elderly, work for youth, collaborate with the faithful on parish committees. Accompanied by such shepherds, our faithful are encouraged and inspired to commit themselves to the Church and to our parish communities. All of us, both fellow clergy and lay people, can thus enter with a deeper faith out into in the world we are all called to serve by our baptism.

Our blessings continue! This year, we will have *five* seminarians, from Congo and Vietnam, who have come from other parts of the world to train in Canada and, ultimately, be ordained for and to serve in the Archdiocese of St. Boniface. This is indeed good news, and a powerful witness to Christ's presence and work in today's world. Jesus, our Good Shepherd, continues to call, to guide, and to move us to embrace our diverse responses to our common baptismal vocation.

The Good Shepherd Campaign provides the financial support needed for all this, by helping seminarians in their studies and assisting priests in their ongoing formation. All with the goal of supporting and sustaining the whole life of the Church.

I ask you, dear faithful, to give generously to the Good Shepherd Campaign. Give... **For The Life Of The Church.**

With gratitude, in Jesus Christ, the Good Shepherd,



+ *Albert LeGatt*

Archbishop | Monseigneur

Albert LeGatt

Archidiocèse de **Saint-Boniface** Archdiocese